

DELIK HUKUM

Satrimob Polda Banten Ikuti Gelar Apel Pasukan Persiapan Pergeseran Personel Pengamanan TPS

Ayu Amalia - BANTEN.DELIKHUKUM.ID

Nov 25, 2024 - 20:32



Serang - Polda Polda Banten gelar apel gelar pasukan persiapan pergeseran personel dalam rangka kesiapan Pam Tempat Pemungutan Suara (TPS) Ops Mantap Praja Maung 2024 di lapangan Merah Polda Banten. Senin (25/11).

Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto, S.H., S.IK., M.Si., mengatakan bahwa

kegiatan apel pasukan persiapan pergeseran personel dalam rangka kesiapan Pam TPS merupakan sebagai bentuk persiapan yang akan dilaksanakan pada tanggal 27 November 2024 mendatang.

“Kegiatan apel pergeseran pasukan yang kita laksanakan saat ini, memiliki makna yang strategis, yaitu sebagai implementasi tahapan manajemen operasi dan sarana untuk melakukan pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarpras dibawah kendali operasi Polda Banten, sehingga diharapkan kita dapat melaksanakan tugas pokok,” jelasnya.

Para personel akan mengetahui dimana akan ditempatkan setelah diberikan arahan oleh Kapolres maupun oleh Kabag Ops setelah itu tugas personel harus bisa bersosialiasi dan mempelajari kerawanan serta karakteristik TPS yang dijaga berapa jumlah DPTnya.

Ditempat yang sama Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. mengatakan “Pada saat melaksanakan pengamanan di TPS personel Satbrimib Polda Banten tidak bertugas sendiri harus ada personel dari Polres untuk mengetahui kerawanan kerawanan yang akan muncul pada saat pencoblosan hingga penghitungan suara,” jelasnya.

“Seperti kita ketahui, kondusifitas saat ini telah terjaga dengan baik, namun dalam beberapa hari ke depan kita akan menghadapi tantangan dan tugas yang berat yaitu pengamanan pemungutan suara, yang akan dilaksanakan pada tanggal 27 November 2024. Untuk kita pahami bersama, bahwa tahapan pemungutan dan penghitungan suara, merupakan fase yang sangat penting dan krusial dalam proses Pilkada. Dalam tahapan ini kita akan dihadapkan pada berbagai permasalahan yang berpotensi mengganggu pelaksanaan pilkada dan menimbulkan kerawanan kamtibmas,” tutup Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.